

代表質問

写真のマスクについては基本的には着用とし熱中症予防のため外すときがあります

新型コロナウイルス感染防止と社会活動の両立を



動画視聴

自民・未来クラブ
森 遵 議員市民の皆さんのが1日も早く
経済・教育・地域活動を
取り戻すのを支えよ

問 適切な感染防止対策を取りながら、市民の皆さんのが1日も早く経済・教育・地域活動の日常を取り戻すために支えることも私たちの大切な使命である。

感染防止と社会活動の両立に向けた市長の見解は。

答 感染拡大防止対策と社会経済活動の両立の観点から、大きく四つの追加支援策を予算計上し、新しい生活様式へつながる取組を推進する。

再発言 両立と同時に、コロナがもたらす新しい社会の在り方や変革を先取りし、市政に生かして欲しい。

医療体制と検査体制の充実を

問 感染防止と社会活動の両立の鍵は、医療崩壊を防ぐこととそのための検査の充実と思うが、本市の状況は。

答 医療体制については、県及び県医師会を中心に感染症指定医療機関、帰国者・接触者外来設置医療機関、新型コロナウイルス感染症に対応可

能な医療機関、軽症者や無症状者対応の宿泊施設などの受入体制が取られている。

検査については、保健所を通じた検査とかかりつけ

医が必要と判断した場合に行われるものの二つの流れがある。いずれも、医師の判断により、検査が行われる。

再発言 病院や高齢者施設については、クラスターが起きれば大変である。専門家と相談して、今後の検査体制について議論されたい。

経済・産業施策への影響と対応

問 自肃要請の影響による経済的な疲弊への取組は。

答 本市の対策としては、県の休業要請に御協力いただいた事業者等への支援、飲食店等への家賃支援を実施している。

また、追加対策としてプレミアム付商品券発行事業への支援、店舗等への感染予防につながる衛生用品等の購入費用への支援等を予定している。

問 生産体制の再構築やオンライン活用の加速化など企業行動の変化についての対応は。

答 企業動向の情報把握に努め、企業ニーズに沿った支援制度を検討し、積極的に情報関連産業や研究開発型企業の誘致を進めたい。

学校教育への影響と対応

問 臨時休業分の遅れを取り戻す日数確保などは十分か。

答 夏季休業の短縮により、現段階では確保できている。

運動会等の行事も、安全な実施に向けて検討している。

問 全小中学生分のタブレット整備の決断に感謝する。タブレットの利用方法や先生への研修についての対策は。

GIGAスクール構想の実現へ

1人1台端末は令和の学びの「スタンダード」

多様な子供たちを誰一人取り残さない、子供たち一人一人公正に個別最適化され、資質・能力を一層確実に育成できる教育ICT環境の実現へ



文部科学省

答 教師と子ども、子ども同士での双方向の学習展開が可能なうえ、デジタル教科書・学習動画の活用により、教科内容の理解が深まる。

教職員の研修については、メーカーによる研修会や現在利用しているヘルプデスク人材の派遣などを考えている。

再発言 自宅での活用により、学力の底上げにつながるのではないか。特に立ち上げ時の研修やコンテンツの中身の充実に力を入れてほしい。

問 スポーツ・文化を問わず、各種大会等、特に最終学年の子どもたちにできる限り成果を発揮する場をつくるための支援が必要と思うがどうか。

答 生徒の心情を踏まえ、各部活動の意義や目的に照らし、中止となった大会の代替の大会が開催されるよう支援していきたい。